



**SAMBUTAN WAKIL WALIKOTA PASURUAN  
PENUTUPAN KEGIATAN SOSIALISASI KETENTUAN  
PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN DI BIDANG CUKAI  
8 OKTOBER 2021**

---

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM**

**ASSALAAMU'ALAIKUM WR. WB.**

**SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEKALIAN  
YANG SAYA HORMATI:**

1. PIMPINAN KANTOR BEA CUKAI PASURUAN;
2. NARASUMBER DARI BEA CUKAI PASURUAN; DAN
3. PESERTA KEGIATAN SOSIALISASI KETENTUAN  
PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN DI BIDANG CUKAI  
YANG BERBAHAGIA.

DALAM KESEMPATAN INI, MARILAH KITA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT, TAUFIK DAN HIDAYAH-NYA, KITA DAPAT HADIR DALAM ACARA PENUTUPAN KEGIATAN SOSIALISASI KETENTUAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN DI BIDANG CUKAI, DALAM KEADAAN SEHAT WAL 'AFIAT, TIADA KURANG SESUATU APA PUN. SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA, BAGINDA ROSULULLAH NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA SERTA ORANG-ORANG YANG TAAT MENGIKUTI AJARANNYA HINGGA AKHIR ZAMAN. SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFAATNYA KELAK. AAMIIN

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

KEGIATAN SOSIALISASI KETENTUAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN DI BIDANG CUKAI BERTUJUAN AGAR MASYARAKAT DAPAT MEMBEDAKAN PITA CUKAI ROKOK YANG ASLI DAN PALSU. HARAPANNYA, MASYARAKAT DAPAT MELAPORKAN KEPADA PIHAK YANG BERWAJIB JIKA MENEMUKAN PELANGGARAN DI LAPANGAN. SELAIN ITU SAYA HARAPKAN ACARA KEGIATAN SOSIALISASI INI DAPAT DIPAHAMI MASYARAKAT DAN SELANJUTNYA BISA MENJADI UPAYA CEGAH DINI TERHADAP

PELANGGARAN TERKAIT CUKAI. MISALNYA, ROKOK TANPA PITA CUKAI ATAU BERPITA CUKAI PALSU.

UNTUK KE DEPAN, SAYA BERHARAP KESADARAN MASYARAKAT DALAM MELAPORKAN PELANGGARAN CUKAI ROKOK YANG DITEMUI SEMAKIN BESAR. SEHINGGA, DAPAT MEMBANTU MENGHENTIKAN PEREDARAN CUKAI ROKOK ILEGAL. SELAIN UCAPAN TERIMA KASIH KEPADA SEGENAP JAJARAN PANITIA DAN NARASUMBER, SAYA JUGA MENYAMPAIKAN UCAPAN SELAMAT ATAS KEIKUTSERTAAN PESERTA SEMUANYA DALAM MENYUKSESKAN KEGIATAN SOSIALISASI KETENTUAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN DI BIDANG CUKAI SELAMA 10 HARI INI YANG DIMULAI SEJAK 27 SEPTEMBER 2021 YANG LALU DAN AKAN BERAKHIR PADA HARI INI YANG BERJALAN DENGAN AMAN, LANCAR DAN SUKSES.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, KURANG LEBIHNYA MOHON MAAF SEMOGA ALLAH SWT MERIDHOI DAN MELINDUNGI UPAYA KITA UNTUK MENEGAKKAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN DI KOTA PASURUAN. TIDAK LUPA

SAYA MENINGATKAN, MARI TETAP PATUHI DAN TERAPKAN PROTOKOL KESEHATAN, DIMANAPUN DAN KAPANPUN. KARENA SESUNGGUHNYA, SETIAP DIRI KITA DAN MASYARAKAT SELURUHNYA ADALAH GARDA TERDEPAN DALAM UPAYA PENANGANAN PENYEBARAN COVID-19. SEMOGA KESEHATAN SERTA KESELAMATAN SELALU MELINGKUPI KITA SEMUA. AAMIN YAA RABBAL 'AALAMIN. DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN, SEMOGA APA YANG SUDAH KITA LAKSANAKAN DAPAT BERMANFAAT BAGI MASYARAKAT KOTA PASURUAN. SELANJUTNYA DENGAN MENGUCAPKAN **ALHAMDULILLAHIROBIL ALAMIN** KEGIATAN SOSIALISASI KETENTUAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN DI BIDANG CUKAI SECARA RESMI SAYA NYATAKAN **DITUTUP**. SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

**WASSALAAMU'ALAIKUM WR. WB.**

**WAKIL WALIKOTA PASURUAN**

**ADI WIBOWO, STP. M.SI**